

美野里ハイタウン通信15

2004年2月7日



月がきれいに昇りました。

満月です。美野里ハイタウンで見る、最後の満月... ここで一句!

というわけにはいきませんか。これまでお話を伺った方の、未掲載のコメントを集めました。当通信もこれが最後になります。ご愛読ありがとうございました。 ボーペン=小川直美

ハキ"レを見ると、元の服を思い出すんですよ。どうやつ着たとか、こういう時に着た、これを着てあんなところに行きたかったとか。前はよくリフォームしていましたが、最近は肩が張ってきなくて... 今回引越しの荷物整理で、もったいなし思いをして捨てました。布を見るとついで「あねえ。でもそれを言っていたらキリがない。引越しさは、この年(70年代)で頭コチコチで、体もこんなのに、新しい生活に切りかえる、それがつらいです。でも、元気なうちに、こうしてこれまでのことを振りかえる機会がある、よかったです。

ボクは、寝る部屋から見る空が好き。夜、光みたいなのがあると、とあるいくのを見るのが好き。飛行機が好きで、パイロットになりたい。(小学校5年生)

9年前に越してきたんですけど、「田舎」はここが初めてだったのだからねえ。以前は見上げるということでききながら。そこらじゅうから見られていうような気がして。いまは、人がどんどん越して行って、部屋の電気が消えていくでしょう。ちょっと前まで、寂しいな、気味が悪いな、と思つたんだよね。2月10日が決まり後は、ふしきとね、今は、ああ、ここはよかつたな、と思うの。今になつて、そういう思いは、ボツと浮かんぐるものなんだけれど。(去年の12月に聞きました)

旅猫通信社は、2月8日と9日で引越しします。東京に行きますが、携帯電話とメールは変わりません。
070-5574-9942 ogawan@rio.odn.ne.jp



ここはいいところだったけど、下水とか、設備が古くなつて、このままではどちらにしろ住み続けるのは難しい。次のところで、きっといいことがありますよ!



はじめは、息子が何年か住んでいました。そのあと私たちが入れ違うと入ったのです。息子は、最初のころは、木が多くて、うつとあしくていた、と言っていますが、その後「ここは緑が多くいいよ~」と言うようになつてました。なんだとわかるようになつたみたいですね。



社宅で入っていたので、競売とか立ち退きとかの話が出る前に、20世紀が丘のほうに越しました。今は犬の散歩で時々通ります。子どもがいちばんいい時期を過ごした場所だから、気になります、次は何が建つのか...



道路地図でこちらへん見たことがあります? 美野里ハイタウンって、15棟全部、書いてあるんですよ。これだけ大きい場所を壊している、地図から消す仕事をしてる、と思うと、なんか、やりきれないと。すよ。(昨年12月、内部解体の作業員の方の話)

あと三日。

このつづきは、ホームページで。
<http://www.minoritown.com>